

Septembre
Décembre

2023

Au ciné
comme
les grands

Au Ciné Comme les Grands invite les petit.e.s à découvrir le cinéma sur grand écran pour rêver, s'amuser et s'émerveiller. Des films destinés aux très jeunes enfants accompagnés de leurs parents, leurs familles et leurs ami.es pour grandir et imaginer le monde.



Pat & Mat Mission Travaux en septembre

3 septembre 2023
Journée du Cinéma
Allianz

Dès 3 ans – République Tchèque – de Marek Benes – un programme de 48 minutes

Pat et Mat sont deux amis inséparables qui partagent une passion commune pour le bricolage. Tous deux déploient toute leur énergie et surtout leur imagination pour cela. Mais attention aux nombreux rebondissements et aux cascades lorsqu'ils décident de changer leur lavabo ou de poser un nouveau carrelage.



La Colline aux cailloux en octobre

Séances en
présence de la
cinéaste

Dès 4 ans – Suisse, France, Belgique – de Marjolaine Perreten – un programme de 50 minutes

Une petite famille de musaraignes composée d'une grand-mère, d'une maman et de ses trois enfants, vit au bord d'un ruisseau. Mais un jour, de fortes pluies s'abattent, apportant des crues qui emportent le village. Par chance, la famille échappe au pire, mais leur maison est totalement détruite. Forcée à l'exil, la petite famille se met alors en route afin de trouver un nouvel endroit pour passer l'hiver.

Précédé des deux courts-métrages Va-t-en Alfred ! et Tête en l'air.



La sorcière dans les airs en novembre

Par les
créateurs du
Gruffalo

Dès 4 ans – Royaume-Unis – de Max Lang et Jan Lachauer – un programme de 50 minutes

Une gentille sorcière et son chat campent près d'un lac. La sorcière concocte des potions mais le chaudron explose réveillant alors un dragon endormi. Comme le temps se gâte, la sorcière et le chat quittent les lieux. Ils fendent gaiement les airs sur leur balai, ignorant que le dragon s'est lancé à leurs trousses.

Précédé des trois courts-métrages Matilda, Bellysaurus et La Soupe de Franzy.



Noël avec les frères koalas en décembre

Toutes et tous
au ciné en
attendant Noël

Dès 3 ans – Grande-Bretagne – de Tobias Fouracre – un film de 46 minutes

Cette année, Noël sera inoubliable dans le désert australien : les Frères Koalas ont invité tous ceux qu'ils aiment, même Penny qui vit en Antarctique ! Mais celle-ci se blesse l'aile avant de partir... Qu'à cela ne tienne, les Frères Koalas décident de traverser l'océan à bord de leur avion pour partir à sa recherche sur la banquise. Pendant ce temps, leurs amis finalisent les préparatifs de la grande fête, ce qui ne se fera pas sans quelques rebondissements !